



VISITA A LAS OBRAS DE LA CARRETERA M-509

Vva. de la Cañada, 2 de nov.- El alcalde, Luis Partida, ha asistido a la visita de obras de la M-509 que, esta mañana, ha realizado el consejero de Transportes e Infraestructuras de la Comunidad de Madrid, Antonio Beteta. El tramo en el que se ejecutan los trabajos en la actualidad -un viaducto sobre el Río Guadarrama- está situado frente a la urbanización Villafranca del Castillo y es uno de los hitos más destacados del proyecto de desdoblamiento de la citada carretera por la que circulan 25.000 vehículos diarios.

Mejorar la seguridad: objetivo

El proyecto, que contempla la duplicación de un tramo de 5,1 kilómetros de la M-509, cuenta con una inversión de más de 26 millones de euros y beneficiará -según fuentes regionales- a más de 100.000 vecinos, principalmente de los municipios de Villanueva de la Cañada, Villanueva del Pardillo y Majadahonda. La Comunidad de Madrid prevé poner en servicio el nuevo tramo de autovía en la primavera de 2012.

Una vez que concluyan los trabajos, la carretera contará con dos carriles por sentido de 3,5 metros y arcenes más amplios, lo que contribuirá a mejorar la seguridad. Además, se suprimirán sus tres rotondas y se sustituirán por enlaces más seguros, mediante la creación de vías de servicio que facilitarán- según las mismas fuentes- los accesos a las urbanizaciones colindantes como Las Vegas, Villafranca del Castillo y Santa María. La nueva autovía conectará y complementará la ya desdoblada M-503.